

Am 13. Januar 2026 verstarb plötzlich und unerwartet unser Mitarbeiter

Stefan Müller

im Alter von 59 Jahren.

Herr Müller war seit 1. Juni 1988 Mitarbeiter des Geschäftsbereiches Kommunale Dienste – Bauhof.

Mit Dank und Anerkennung für treue, pflichtbewusste Tätigkeit bei der
Stadt Rodgau trauern wir um unseren Mitarbeiter und Kollegen.

Wir gedenken seiner in Achtung und Dankbarkeit.

Unser Mitgefühl gilt seinen Familienangehörigen.

Der Magistrat
der Stadt Rodgau

Max Breitenbach
Bürgermeister

Der Eigenbetrieb
Stadtwerke Rodgau

Markus Ebel-Waldmann
Betriebsleiter

Der örtliche Personalrat
der Stadtwerke Rodgau

Hilmar Sextro
Vorsitzender